

Toque de pimienta

Honor y gloria a Argenis Vásquez

Augusto Hernández

Ayer fue sepultado en Macanao el compatriota revolucionario Argenis Vásquez Marcano, margariteño de pura cepa, quien falleció en la flor de la juventud, a los 33 años, asesinado vilmente por las balas de matones de encargo en lo que ahora se conoce como sicariato.

El joven inmolado se suma a la lista de los mártires del movimiento obrero venezolano, que en estos días libra recias batallas por organizar un sindicalismo libre de las lacras que desprestigiaron dicha actividad en el pasado inmediato. Sus denuncias más recientes giraban en torno a complicidades en un presunto mercado negro con la comercialización de los vehículos Toyota, a través de estafadores que actuaban con un supuesto apoyo empresarial, en combinación con algunos concesionarios.

Como se sabe, esa actividad involucra muchos millones de bolívares que son pagados como sobreprecio ante el desabastecimiento provocado de vehículos.

Los peritos del Cicpc investigan el asunto, que esperamos quede plenamente esclarecido, no sólo con la identificación y captura de los autores materiales, sino de quienes encargaron la infame ejecución.

No nos caben dudas de que ciertos factores externos están actuando en nuestro medio político y laboral. Nos están “colombianizando” con fines que no se necesita ser muy perspicaz para adivinar.

Nos quieren llevar a los senderos de la guerra interna y el narcotráfico, para extender el ámbito de la Ley Patriota hacia nuestro territorio. Pero guerra avisada no mata soldado.

La muerte de Argenis Vásquez no será en vano. Honor y gloria a su memoria.